

# PPWI

## Pj Walikota Payakumbuh Sebut ada 8 Misi Asta Cita Presiden RI dan Wapres, Begini Paparannya

Linda Sari - [BUKITTINGGI.PPWI.OR.ID](http://BUKITTINGGI.PPWI.OR.ID)

Nov 11, 2024 - 06:43



*Pj Walikota Payakumbuh Sebut ada 8 Misi Asta Cita Presiden RI dan Wapres, Begini Paparannya*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno menyampaikan terkait misi atau Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto dan Wakil Presiden RI Gibran Rakabuming Raka saat memimpin Apel Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemko Payakumbuh, Senin (11/11/2024).

"Hari ini kami menyampaikan terkait Asta Cita Bapak Prabowo-Gibran kepada ASN di Kota Payakumbuh. Hal ini agar nantinya arah program di Kota Payakumbuh dapat sejalan dengan program nasional," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno didampingi Sekda Payakumbuh Rida Ananda.

Ia mengatakan bahwa delapan misi atau Asta Cita yakni memperkokoh ideologi Pancasila, demokrasi, dan hak asasi manusia (HAM), memantapkan sistem pertahanan keamanan negara dan mendorong kemandirian bangsa melalui swasembada pangan, energi, air, ekonomi kreatif, ekonomi hijau, dan ekonomi biru.

Meningkatkan lapangan kerja yang berkualitas, mendorong kewirausahaan, mengembangkan industri kreatif, dan melanjutkan pengembangan infrastruktur, memperkuat pembangunan sumber daya manusia (SDM), sains, teknologi, pendidikan, kesehatan, prestasi olahraga, kesetaraan gender, serta penguatan peran perempuan, pemuda, dan penyandang disabilitas.

Selanjutnya melanjutkan hilirisasi dan industrialisasi untuk meningkatkan nilai tambah di dalam negeri, membangun dari desa dan dari bawah untuk pemerataan ekonomi dan pemberantasan kemiskinan, memperkuat reformasi politik, hukum, dan birokrasi, serta memperkuat pencegahan dan pemberantasan korupsi dan narkoba.

Terakhir memperkuat penyelarasan kehidupan yang harmonis dengan lingkungan, alam, dan budaya, serta peningkatan toleransi antar umat beragama untuk mencapai masyarakat yang adil dan makmur.

"Harapannya tentu agar program-program di Kota Payakumbuh ke depan dapat sejalan dengan Asta Cita Menuju Indonesia Emas 2045," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Pj. Wako Payakumbuh Suprayitno juga kembali mengingatkan dan menekankan pengimplementasian Core Values ASN BerAKHLAK saat bertugas dan melayani masyarakat. Core Values ASN berAKHLAK, yakni berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, adaptif dan kolaboratif.

"Core Values ASN BerAKHLAK ini jangan sampai hanya menjadi hafalan tapi diimplementasikan dalam bekerja dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujarnya. (\*\*).